



La Escuela Oficial de Idiomas de Alcobendas comenzará a funcionar en septiembre enseñando inglés y chino en horario de tarde

23 MAYO 2024

ALCOBENDAS

El próximo mes de septiembre comenzará a funcionar en el IES Gloria Fuertes de Alcobendas una sección de la Escuela Oficial de Idiomas (EOI) como extensión del centro de San Sebastián de los Reyes

Del 6 al 21 de junio, se podrá solicitar plaza en el **centro** de su preferencia. Está previsto – pendiente aún de publicación– **que las solicitudes para la extensión de la EOI de Alcobendas se tramiten en el centro de San Sebastián de los Reyes**, a través de la Secretaría Virtual del sistema de gestión educativa RAÍCES de la Comunidad de Madrid.

Inglés y chino



La sección alcobendense de la EOI **ofrecerá, en horario de tarde, dos idiomas: inglés y chino, desde el curso escolar 2024/2025**. De este modo, los vecinos de Alcobendas van a poder cursar los estudios oficiales que se imparten en la Escuela Oficial de Idiomas en ambas lenguas.

Actualmente, todavía no están definidos qué niveles se impartirán de cada uno de estos idiomas, en función del Marco Común Europeo de referencia para las lenguas. La sección de la EOI en Alcobendas estará ubicada en el IES Gloria Fuertes.

Solicitudes

Hasta el 3 de junio, se puede pedir prueba para la acreditación de la competencia lingüística diferente del nivel A, siempre que no puedan acreditar dicha competencia mediante una certificación académica reconocida. La lista de certificaciones reconocidas está publicada en [esta web](#).